

Distribución Física Internacional/Ficha logística de Suecia

Acceso terrestre

Por: Legiscomex.com

Septiembre del 2016

Debido a las estrechas relaciones que tiene Suecia con sus vecinos, las carreteras son muy importantes para la movilización de mercancías debido a que por este medio hay un gran porcentaje de intercambio comercial, permitiendo que los bienes que se importan desde otras partes del mundo se puedan llevar a lugares ubicados en el centro de la nación. Según la CIA, Suecia tiene 579.564 km de carreteras pavimentadas, de los cuales 1.913 son autopistas.

Las carreteras en Suecia son bastante seguras y cuentan con las condiciones óptimas para prevenir accidentes ya que en el país gran parte del año hay nieve. Además, el Gobierno cuenta con un plan de construcción de autopistas.

Gráfica 1: Mapa principales carreteras de Suecia



Fuente: www.mapacarreteras.org